
生物多様性ふるさと川西戦略(改訂案)に係る

市議会意見と市の検討結果



意見
番号

意見の分類
（該当のページ、項目

など）
意見の内容 市の検討結果

1

【３１ページ】
第２章
川西市の生物多様
性の現状と課題

台場クヌギのイラストがキノコに見える
台場クヌギは緑のイメージだが、茶色ではイメージが悪い。
茶色を採用した理由は。写真とイラストを緑に変更した方がいい。

●戦略案を修正します。

（内容）
写真に関しては、下の窯焼きの写真との一連の季節感として現
行のままとしますが、イラストに関しては葉の部分を緑にする
など修正します。

2

【３７ページ】
第２章
川西市の生物多様
性の現状と課題

能勢電鉄(株)の記述があったが、林業遺産に選定されていること
Ｐ５６には能勢電鉄の記載がある。もう少し触れてもいいのでは、

●戦略では原案のままとします。

（内容）
能勢電鉄(株)の記載に関しては、現行計画どおりの記述で進め
ていたところでありますが、妙見ケーブル廃止発表後に能勢電
鉄(株)より記述の削除や変更の依頼があり、記載について現行
計画から縮小したものです。

3

【５４ページ】
第２章
川西市の生物多様
性の現状と課題

地域の呼び名について中部について一概にニュータウンだけではない。環
境基本計画と名称を統一してはどうか。
外の計画と合わせた方が認識しやすいと思う。

●戦略案を修正します。

（内容）
区画の割方は環境基本計画、都市計画マスタープランと合わせ
ております。地区の表記として、生物多様性の観点から｢里山
地域｣などの呼称を使用していましたが、都市計画マスタープ
ラン等に合わせ、「北エリア」、「中エリア」などに修正しま
す。また、「中エリア」の「土地利用の特性」についても、都
市計画マスタープランに合わせた表現に変更します。

4

【６８ページ】
第３章
｢生物多様性ふるさ
と川西戦略｣が目指
すもの

｢自然｣から｢自然資本｣に変更されいるが、｢自然資本｣とはどういうものか
解説が必要では。

●戦略案を修正します。

（内容）
「自然資本」について、注釈にて説明を記載します。

5

【６９ページ】
第３章
｢生物多様性ふるさ
と川西戦略｣が目指
すもの

図38 わが国の生物多様性の回復イメージを文章に見合った 新の図に更
新できないか。

●戦略案を修正します。

（内容）
新の図に変更します。
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6
【７４ページ】
第４章
行動計画

ゴミ→ごみに訂正希望
市では｢ごみ｣で統一しているはず

●戦略案を修正します。

（内容）
｢ごみ｣に修正します。

7
【７５ページ】
第４章
行動計画

問い合わせ先の記載は下記にまとめて記載した方が見やすい

●戦略案を修正します。

（内容）
ページ下段にも、連絡先等をまとめて記載します。

8
【７８ページ】
第４章
行動計画

②施策名称【環境学習の充実】・担当部署【市民環境部】
公民館などの学習の充実を図り、リタイアした世代だけでなく、30才代か
ら50才代への環境教育も充実させていきます。
漢字修正　才→歳
年齢は特定しない方がいいのでは。

●戦略案を修正します。

（内容）
｢リタイアした世代だけでなく、３０才代から５０才代への｣を
｢様々な世代への｣に記載を変更します。

9
【７９ページ】
第４章
行動計画

キセラの低炭素まちづくり事業を終了のため削除して、本庁舎の太陽光発
電が引き続き記載されているが発電量は微々たるもの。これで普及啓発に
つながっていくのか。
キセラは終了しているが評価を受けている。活用した方が良いのでは。記
載を継続してはどうか。

●戦略案を修正します。

（内容）
「市役所本庁舎南側壁面やキセラ川西プラザ、市消防本部に太
陽光発電システムを設置し、」に設置施設の記載を修正し、写
真も市消防本部に差替えました。

10 その他

「生物多様性ふるさと川西戦略（改定案）への意見提出手続きを実施しま
す」の２案の公表方法、（２）川西市のホームページの「パブリックコメ
ント」のページに記載のQRコードから読み込んだでみたら、市のトップ
ページが開く。市トップページからだとなかなか辿りつかないので、直
接、パブリックコメントのページに行くようにＵＲＬを掲載するなどした
方が良いのではないか。

（内容）
委員会時点ではパブリックコメントのページが作成できていな
かったため、市のトップページに移行していましたが、パブ
リックコメント開始時には、パブリックコメントのページに移
行する形で実施しました。
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